

▶ 1 octobre 2016 - N°93

PAYS:France
PAGE(S):5
SURFACE:22 %

**PERIODICITE**: Trimestriel







## Le Bonhomme Fischer revisité dans une expo

Du 30 septembre au 5 octobre, la galerie PopArtiserie, rue de l'Ail à Strasbourg, accueille une exposition consacrée au Fischermännele, le jeune pêcheur emblématique de la bière alsacienne. Bien que la brasserie de Schiltigheim ait fermé ses portes en 2009, ce personnage et sa grosse chope de bière sont toujours bien présents dans le folklore alsacien. Avec le soutien d'Heineken, propriétaire de la marque, le projet Swing Fischermännele a fait appel à dix artistes contemporains, fortement liés à la région, pour donner leur interprétation du petit personnage, en travaillant sur des Fischermännele d'1,50 mètre de la sculptrice et peintre alsacienne Marion Herbst. Ils seront d'abord exposés dans cette galerie située dans le centre historique de Strasbourg et vouée à l'art urbain, puis les dix versions seront installées dans des bars et restaurants de différentes villes d'Alsace.